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Assembléia dos técnico-administrativos
decide manter Estado de Greve

Pressão total pelo reajuste, já!

Os técnico-administrativos
decidiram,  em assembléia,
na tarde da terça, dia 24,
manter o Estado de Greve.
A categoria entende
que o governo não
necessita de mais tempo
para estudar o impacto
do reajuste na folha de
pagamentos.

O reajuste tem que sair, já!

D
e acordo com dados publicados
 em diversos jornais, o orça-
mento do governo cresceu 68%

de 2007 para 2008. Obteve, por-
tanto, um superávit de R$1,3 bilhão.
Estes números são suficientes para
provar que não há necessidade de se

esperar uma melhora nos cofres
estaduais para reajustar os salários
dos servidores da Uerj. Dinheiro tem.
O que falta é compromisso com a
universidade.

Até agora, o Sintuperj e a Asduerj
não receberam uma proposta de
rea juste.  As  perdas  sa la r ia i s
baseadas na média dos índices do
Dieese, FIPE e FGV alcançaram, no
mês de abril, 68,34%.

Por telefone, no último dia 18, o
governador afirmou que o reajuste
sai no segundo semestre. É muito
vago. É muito pouco. A resposta do
governo foi fruto da pressão feita em
frente ao Palácio Guanabara. Na
ocasião, os servidores da Uerj, faziam
uma paralisação de 24 horas.

Assembléia Conjunta
aprova ato no dia 2 de julho

 “Uerj na praça”: Ato na

quarta-feira, dia 2 de
julho, na praça Maracanã,
em frente à Igreja do Divino
Espírito Santo, mostrando
os serviços da Universidade.

 Próxima assembléia

conjunta:
    Dia 2/julho, 16h, Aud. 13
 

Participação das duas

categorias no ato dos
servidores públicos
estaduais, no dia 13 de
agosto.

 

Formação de um comitê

para ir até a Assembléia
Legislativa (Alerj)
conseguir apoio dos
deputados estaduais para a
campanha salarial. 

 Construção de uma

assembléia comunitária
com a participação dos três
segmentos da Universidade:
técnico-administrativos,
docentes e estudantes.

Deliberações

da Assembléia

Conjunta

Servidores docentes e
técnico-administrativos da
Uerj decidiram, em assem-
bléia conjunta, realizar
novo ato na quarta-feira,
dia 2 de julho. A atividade
chamada de “Uerj na Pra-
ça” vai acontecer na praça
Maracanã, em frente à
Igreja do Sagrado Espírito
Santo.

A partir das 10h, serão
oferecidos à população diversos ser-
viços realizados pela Universidade. O
objetivo é mostrar ao público as ati-
vidades desenvolvidas pelos traba-

lhadores da Uerj. Também haverá a
distribuição de uma “carta à popula-
ção” a fim de envolver a comunidade
na luta pelo reajuste.
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Sintuperj e Asduerj juntos na Assembléia
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Até o dia 4 de julho, a
secretaria do Sintuperj
está recebendo inscrições
de servidores interessados
em expor e vender
produtos na Festa Julina
“Arraia Jóia da Coroa”,
promovida pelo próprio
Sindicato. A festa vai
acontecer na quinta-feira,
dia 10 de julho, em
frente à Capela
Ecumênica. O horário de
início está previsto para
as 17h, mas os
responsáveis pelas
barracas podem começar a
montagem já às 9h.

Inscrições 
de barracas 

para a Festa Julina

Sintuperj e Asduerj
cobram ação de reitor

A
pós a assembléia con-
junta, no dia 25, os re-
presentantes das duas

entidades foram até a reitoria
para se reunir com Ricardo Vi-
eiralves. O reitor disse que a
parte da Uerj já foi feita.

 “As informações solicita-
das a respeito da folha de pa-
gamento já foram enviadas ao
governo. A decisão agora é po-
lítica, de governo”, respondeu
o reitor às entidades.

Vieiralves confirmou que
há uma vontade por parte do
governo de dar o reajuste aos
trabalhadores da Universida-
de. Nada disse sobre percentual
ou mesmo um prazo. O reitor

Após a assembléia, os trabalhadores se reúnem com Ricardo Vieiralves

afirmou que defende um rea-
juste linear a todas as catego-
rias.

Sobre o PCC
Sobre o Plano de Cargos e

Carreira (PCC) dos técnico-ad-
ministrativos, o reitor afirmou
que a minuta com as modifi-
cações efetuadas pelo Consun
saiu da Secretaria de Ciência
e Tecnologia (Sect) e já está
na Secretaria de Planejamen-
to, devendo ser enviada para
a Casa Civil nos próximos dias.

Ele também relatou que a
Sect devolveu o plano docen-
te à Uerj com pedidos de pa-
recer jurídico sobre a sua

constitucionalidade, além do
impacto financeiro, assim
como foi feito com o PCC dos
técnicos-administrativos. Sin-
tuperj e Asduerj voltam a se

N
o dia 24 de junho foi
realizado, no auditório
13 da Uerj, a Plenária

dos Aposentados. A reunião
começou com a exibição de
um vídeo feito pelo Sintuperj
para homenageá-los. Em se-
guida, diversos assuntos fo-
ram tratados: recebimento dos
contracheques, Estado de Gre-
ve, colônia de férias, 6%.

A reunião foi coordenada
pelas dirigentes do Sindicato,
Anésia Maria Prudentes e Ro-
salina Barros. “Para nós, é fun-
damental que os aposentados
estejam ativos na luta, por
isso é preciso que estejam atu-
alizados sobre o que está acon-
tecendo na Uerj e sobre as ini-
ciativas que estão sendo to-

madas pelo Sintuperj”, afir-
mou. Os aposentados foram
chamados para reforçar a luta.
“É questão central a paridade
entre ativos e aposentados”,
disse a coordenadora de Im-
prensa, Rosalina Barros.

A principal questão trazi-
da para a plenária foi o pro-
blema com o recebimento dos
contracheques. De acordo
com as pessoas que estavam na
reunião, os contracheques es-
tão chegando em suas residên-
cias violados.

Inicialmente, por solicita-
ção dos aposentados sindica-
lizados, o Sintuperj enviava o
documento para as suas casas.
Porém, sem qualquer aviso aos
associados ou ao Sintuperj, o

“Arraiá Jóia da Coroa”

RioPrevidência passou a enviá-
los diretamente.  “Não houve
nenhuma solicitação do Sin-
tuperj para a mudança do pro-
cedimento”, afirmou Anésia.

Os aposentados reivindi-
cam que os contracheques se-
jam enviados em envelopes la-
crados e registrados ou que
voltem a ser enviados pelo sin-
dicato para a casa dos sindi-
calizados.

O Sintuperj já havia se reu-
nido com o RioPrevidência
para tratar da reivindicação
dos aposentados. Agora, o Sin-
dicato vai produzir um docu-
mento formalizando a solici-
tação dos aposentados e envi-
ar ao RioPrevidência.

Sintuperj promove
plenárias dos aposentados

reunir com o reitor na próxi-
ma semana, pois Vieiralves
afirmou que vai conversar com
o governador Sérgio Cabral até
a próxima terça-feira, dia 1º de
julho.

Vieiralves dá explicações ao Sintuperj e à Asduerj
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